



### **BMW Motorrad Motorsport: la nouvelle BMW S 1000 RR a fait ses débuts en compétition dans le Championnat du Monde FIM de Superbike.**

La nouvelle RR est apparue pour la première fois en course à l'occasion de la manche d'ouverture du Championnat du Monde FIM de Superbike à Phillip Island – Deux équipes défendaient les couleurs de BMW Motorrad Motorsport.

Munich, le 25 février 2015. Les moteurs rugissent à nouveau dans la catégorie reine des compétitions réservées aux motos dérivées d'un modèle de série: la nouvelle saison du Championnat du Monde FIM de Superbike (WSBK) a démarré le week-end dernier. Comme le veut désormais la tradition, le spectaculaire circuit de Phillip Island, dans le sud de l'Australie, accueillait la manche inaugurale du championnat. Parmi les motos présentes sur la grille de départ, la nouvelle BMW S 1000 RR qui faisait ses débuts à l'occasion de la première épreuve du WSBK et qui sera engagée par des pilotes et des teams privés de BMW Motorrad dans de nombreux championnats internationaux et nationaux à travers le monde. Les équipes ont bénéficié d'une assistance exhaustive de la part des experts de BMW Motorrad Motorsport qui étaient présents à Phillip Island pour aider leurs clients engagés en compétition à préparer et à régler leurs RR.

Deux équipes privées de BMW Motorrad alignaient la nouvelle RR en Australie: le BMW Motorrad Italia SBK Team et BMW Racing Team Toth. Sylvain Barrier (FR) pilote de nouveau la moto du BMW Motorrad Italia SBK Team cette année, tandis que BMW Racing Team Toth a renouvelé sa confiance à Imre Toth (HU) et à Gabor Rizmayer (HU) pour 2015. Malheureusement, Rizmayer a chuté et s'est cassé le poignet gauche au cours de la deuxième séance d'essais libres de vendredi. Il a dû subir une opération et n'a pas pu prendre part aux phases ultérieures de l'épreuve. La famille BMW Motorrad Motorsport tout entière lui souhaite un prompt rétablissement.

A Phillip Island, Barrier entamait sa deuxième saison dans le Championnat du Monde de Superbike. Le Français était 17<sup>e</sup> à l'issue de la séance de qualification de samedi. Après avoir rencontré quelques difficultés pour trouver le bon feeling sur la piste australienne, Barrier terminait 15<sup>e</sup> puis 12<sup>e</sup> et marquait ainsi ses premiers points de la saison. Cette année, Toth dispute également sa deuxième saison dans le WSBK. Le Hongrois prenait le départ des deux courses en 23<sup>e</sup> position sur la grille mais manquait de peu d'inscrire ses premiers points au Championnat du Monde.

A suivre dans quatre semaines, la première exhibition du Championnat du Monde FIM de Superbike en Thaïlande. Le circuit Chang International de Buriram accueillera le deuxième manche de la saison 2015 du 20 au 22 mars.

#### **Media Contact.**

Danilo Coglianese  
+49 176 601 724 05  
[danilo.coglianese@bmwgroup.com](mailto:danilo.coglianese@bmwgroup.com)

Media Website  
[press.bmwgroup-sport.com](http://press.bmwgroup-sport.com)

